

Temperament und Lebensfreude aus Südamerika - die Farben eines Kontinents in einer Halskette

Rafael Lopez, ein junger Designer aus Ecuador bringt den deutschen Frauen die Buntheit seiner Heimat nach Hause. Die aus Taguá, der Steinnuß hergestellten Schmuckstücke sind ab sofort in ausgewählten Boutiquen in Stuttgart und Umgebung zu kaufen. Kennzeichen seines Schmucks sind ein auffällig großes Design und kräftig leuchtende Farben, die, so Lopez, Lebensfreude ausstrahlen ohne kitschig zu wirken.

Lopez steht in ständigem Kontakt zu seinen Produzenten vor Ort, die den Schmuck ausschließlich auf Naturbasis und mit einheimischen Fachkräften herstellen. Die Steinnuss, traditionell auch `Elfenbeinersatz´ genannt gibt es vor allem in Ecuador. Seit Jahrhunderten wird sie zur Herstellung von Gebrauchsgegenständen und Schmuck genutzt. Äußerlich wirkt das Material wie Stein – jedoch liegt die Nuß weich und warm.

Obwohl die Halsketten, Armbänder und Ohrringe robust wie Stein sind und dadurch qualitativ hochwertig sind liegen die Preise gerade mal zwischen 10,00 und 50,00 Euro. „Die Frau, die Lopez trägt soll sich für jede Stimmung und jedes Outfit das entsprechende Assecoire leisten können“, so der Designer. Momentan entwickelt Lopez mit seinen Partnern in Ecuador eine neue Kollektion aus Silberschmuck.

generationValue, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Susanne Feeß, sf@generationValue.de

Telefon 0711 27 35 60 79

Telefax 0711 27 35 65 52

www.generationValue.de